



WEEKLY REPORT

No. 1471

<本年度クラブ会長方針>

家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 松本哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 杉本忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

<2018-19年度R.I.テーマ>
R.I.会長 バリー・ラシン

第1716回例会

ロータリー親睦活動月間
令和元年6月13日(木)
新入会員卓話

於 名古屋東急ホテル
出席計算数
47名中38名出席
出席率 80.85%
前々回出席率 80.08%
55名

例会プログラム

- ★高木青少年奉仕委員長
・派遣青少年交換学生帰国案内 (中野 愛さん)
- ★浅野元米山奨学生カウンセラー
・東京財団政策研究所 主席研究員 柯 隆さん (元米山奨学生)
- ★新入会員卓話 "China Watch" 配布

ロータリーシンガ

- 「我らの生業」
指揮者 鬼頭 茂成
ピアノ伴奏 富板 玲子

ピクチャー

- 奄美RCC会長 福永 健一さん
名古屋中RCC 会長 山田 順さん
副会長 松原 秀樹さん
会員増強・分類委員 塩谷 和久さん
地区社会奉仕副委員長 橋爪 弘信さん
新入会員 橋爪 弘信さん

ニコソックス

名古屋大須RCCの皆さん こんにちは。本当に久しぶりの貴クラブへ訪問。例会を楽しませていただき。令和時代もよろしく願います。奄美RCC 福永 健一さん

名古屋中RCC

- 会長 山田 順さん
副会長 松原 秀樹さん
会員増強・分類委員 塩谷 和久さん
地区社会奉仕副委員長 橋爪 弘信さん
新入会員 橋爪 弘信さん
より頂戴いたしました。ありがとうございます。

奄美RCCの福永さん、いつもありがとうございます。名古屋中RCCの山田会長、松原副会長、塩谷地区社会奉仕副委員長、新入会員の橋爪さん、よろこばせていただきました。仲林さん、木村さん、新入会員卓話たのしみになっています。

福永様、名古屋中RCCの皆様、ようこそいらっしゃいました。杉本 忠夫 皆さんにお会いできて嬉しいです。

福永様、名古屋中RCCの皆様、ようこそ。新入会員卓話が楽しみです。岡部 快圓 高木 政義 岡村 隆徳

新入会員の卓話が楽しみです。篠栗 賢一

仲林さん、木村さん、今日の卓話楽しみにしています。鬼頭 茂成 新入会員卓話がんばってください。

加藤巴千彦 仲林さん、木村さん、卓話楽しみです。春日井和良・林 順治 新入会員卓話、楽しみにしています!! 私はとても緊張しました。

川合 美幸 楽しみな卓話をどうしても失礼します。ごめんなさい。柴岡 正将 親睦活動委員会、大変お世話になりました。佐々木 功 誕生日です。

山口 正孝・渡辺 観永 松本会長・杉本幹事、一年間お疲れ様でした。照井 葉 歯の衛生月間です。歯ブラシ1本プレゼントです。帰りに受付でお持ち帰り下さい。大原 敏正 ハンブルク国際大会行って来ました。素晴らしいかったです。

神谷さつき 本日卓話頑張ります。仲林 宏昌 卓話させていただきます。ありがとうございます。木村 吉伸

会長挨拶

松本 哲朗

「島」 日本は島国ですので今回は島の話です。地球上の陸地で面積の大きいものを「大陸」と呼びますが、その中ではオーストラリア大陸が一番小さく、それより面積が小さ



い陸地は「島」と呼びます。

一番大きな島はデンマーク自治領のグリーンランドです。オーストラリアの3分の1弱の面積で、2番目に大きいニューギニア島の3倍ほどの大きさです。ニューギニア島はインドネシアとパプアニューギニア、2つの国の領土で、3番目に大きいホルネオ島も、インドネシアとマレーシアとブルネイ、3カ国に分かれています。4番目がアフリカのマダガスカル島、5番目がカナダのバフィン島で、北極諸島の中の大きい島です。6番目はまたインドネシアのスマトラ島で、その半分ぐらいの面積ですが、7番目は日本の本州です。

日本と同じ島国のイギリスのグレートブリテン島は、本州とほぼ同じ大きさの島。ニューシランドの南島が12番目、北島が14番目です。

北海道は21番目ですが22番目は樺太です。縦長ですが北海道と面積はあまり変わりません。九州が36番目、38番目は台湾で、台

湾からも少し西の中国の海南島が39番目です。東アジアの3つの島が同じような大きさです。四国は49番目ですが、それより少し大きい48番目は、バナナル島と言って、アマソンの支流の中にある世界最大の中州です。

奄美RCの福永さんにおいて頂いていますので、奄美大島はとていまして、日本の4島以外では沖縄本島、佐渡島に次いで3番目に大きい島です。面積は名古屋の2倍ほどです。

以上、地球上の主な島の大きさを比べてみました。

■ 新入会員卓話

「仲林の活動 発表します」

仲林 宏宣



仲林です。自己紹介と仕事について、また自分が大切にしていることを振り返り、今後の決意についてお話しします。

1974年生まれ、名古屋市中南区育ちで幼少期は非常に身体が弱かったです。若干、早く社会に出てこの業界で様々な方に出会い、



起業することができました。

少しニッチな仕事なので、ご存知ない方もいるかと思いますが、東北大地震や博多駅前が陥没した時にテレビに出たことがあるくらいです。起業後も様々な問題や課題がありました。しかし

色々な方の力を貸してもらい現在に至ります。大切にしているのは、人と人との出会い・繋がり「縁と感謝」です。コンクリート圧送機を通して「縁に感謝し、お客様の喜びを創造するよう日々努めています。建築・土木業界の支えになれたらと思います。

紹介者の春日井さんとの繋がりで、入会させていただいたことに感謝し、ロータリアンとしての在り方を学ばせていただきました。ありがとうございます。

■ 新入会員卓話

「私の履歴書」

木村 吉伸

このようにお話をさせていただく機会をいただき、ありがとうございます。私は3人兄弟の長男として

て、昭和37年2月10日に生まれました。みずがめ座のAB型です。

■ 順調すぎる学生時代

母がいわゆる教育ママコンでしたので、小さいころから御稽古とはほとんどすべてやりました。塾も4年生のころから通い、6年生になった頃、中学受験しようと言われ受験しました。苦勞の少ない学生時代だったことが、私の弱みでもあります。

■ 趣味とスポーツ

小学校時代は肥満児だったこともあり、大の運動音痴でした。中学で卓球を少しかじり、高校ではボーリング、大学に入り、今は無きエンジンゴルフという同好会に入会、4年間がんばったくらいです。賄い付きの下宿でしたが、生活が変わったせいか、入学してから夏休みまでに15kgやせました。大学時代は学校もほとんど行かず、ゴルフと麻雀の毎日でした。

■ 結婚と仕事

同居していた祖母の『長男として

て家業を継ぐのよ』という言葉と『職種は何でもいいので家業をやってこい』という父の言葉で、積水ハウス(株)へ入社、横浜営業所で8年間30歳まで勤務しました。車もなく電車とバスで行った初めての営業飛込訪問は、着いたのが夜20時で真っ暗でした。こんな時間にピンポンしていいのかと思いつながら伺ったのが1件目でした。積水ハウス(株)では名古屋から転勤でいらした先輩に育てていただきました。きっかけは名古屋とゴルフでした。この頃は生意気だったと思います。

30歳で2月に結婚、4月には家業である木村紙商事(株)へ入社しました。当時社員は7人で、電話での注文には、わかりました」と返答することからスタートし、売上UPに成功しました。

5年目伸び悩んでいた頃、採用をお願いしていた会社の社長さんに、菊水化学工業(株)の遠山昌夫先生の「青年経営者研修塾」をすすめられ、現在3年間13年間、計6年間経営者に必要な人間性・社会性・科学性を学びながら、郡上の方での川飛込みや椿大神社でのみそぎ、伊勢修養回研修や富士登山にも挑戦しました。

また、ゴルフを一緒にしていた先輩からお誘いをいただき愛知県印刷工業組合に紙屋として入会しました。お得意先様100社から

現在では500社近くになり、また、組合で知り合った先輩から依頼を受け、(株)サンアート印刷と一緒に経営させていただいています。他方、組合のセミナー講師の方やその友人、またそのご紹介から入会した同窓会でお会いした鬼頭先輩にお誘いをいただいて、この名古屋大須RCに入会させていただきました。鬼頭さんには心から感謝申し上げます。

■ 好きな言葉「感心、感動、感謝」

前述の青年経営者研修塾での経験から、テレビドラマや映画を観ると、めっきり涙もろくなってしまうました。最近で一番の感動は長女が昨年就職して引越していく際に「今までありがとう」と言うてくれたことで、最高に感動した瞬間でした。

まだまだ未熟で感謝が足りないと感じる私ですが、素直に「ありがとう」を言えるように、この名古屋大須RCで精進していきます。皆様のご指導・鞭撻のほど、よろしくお願い致します。

6月27日(木)例会の案内

定款指定にのり休会

公共イメーション向上委員会

前田 隆久・杉浦 令淑
川畑 博敏・竹林 正人

*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。